

03. September 2008

## Schriftliche Anfrage

Monika Erfigen (SVP)  
und Rolf Stucker (SVP)

Um die Pflege von Aussenbeziehungen zu institutionalisieren, sollte in der Fachstelle 1505 „Stadtentwicklung“ ein neuer Bereich „Aussenbeziehungen“ gegründet, eine Stelle für Eventmarketing geschaffen und die Fachstelle Stadtentwicklung in eine Dienstabteilung umgewandelt werden. Für diese neuen Aufgaben wurden 2.8 neue StW beantragt, dies für 2008 pro rata 4 Monate via Zusatzkredite I. Serie 2008. Am 9. Juli 2008, anlässlich der Behandlung der Zusatzkredite I. Serie 2008, wurde der beantragte Zusatzkredit mit dem absoluten Mehr von 63 Stimmen abgelehnt.

Gemäss neuem Telefonverzeichnis 2008 der Stadtverwaltung, Seite 12, existiert der Bereich „Aussenbeziehungen“ aber schon. Es werden eine Leiterin und ein Sekretär / Projektleiter aufgeführt. Zwei weitere Projektleiter sind vorgesehen.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wann wurden die Arbeitsverträge mit der Leiterin und dem Sekretär / Projektleiter „Aussenbeziehungen“ abgeschlossen?
2. Wann erfolgte die Stellenausschreibung?
3. Welcher Funktionsstufe gehören die beiden Mitarbeitenden an?
4. Werden die beiden Arbeitsverhältnisse nach dem Nein des Gemeinderates nun aufgelöst? Wenn ja, per wann? Wenn nein, warum nicht?
5. Ist der Stadtrat trotz des Nein des Gemeinderates gewillt, auch die beiden noch offenen Projektleiter-Stellen zu besetzen? Wenn ja, aufgrund welcher Rechtsgrundlage?
6. Wie hoch belaufen sich die im Bereich „Aussenbeziehungen“ angefallenen Kosten?
7. Wann erfolgte das „Gut zum Druck“ des städtischen Telefonverzeichnisses 2008?

Monika Erfigen      R. Stucker